
Subject: Warum ist "ab 21" noch immer in den Köpfen der Menschen?
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 15 Nov 2013 18:15:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Früher wurde man ja mit 21 erst volljährig.
Aber das ist ja nun schon mehrere Jahrzehnte her...

Dennoch hört man immer wieder, den Begriff "ab 21".
In einige Discos z.B. oder einige Casinos wird erst ab 21 Eintritt gewährt.
Neulich bei Günther Jauch war das Thema "Prostitution". Da hieß es auch immer wieder, man
wolle die Prostitution erst ab 21 gestatten.

Wozu das alles? Man ist doch mit 18 volljährig und nicht erst ab 21.
Da könnte man doch die Volljährigkeitsgrenze gleich wieder auf 21 erhöhen.
Was meint ihr?
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